

SOUTIEN À LA MOBILISATION DE L'ÉDUCATION POUR UN PLAN D'URGENCE EN SEINE-SAINT-DENIS

Depuis le 26 février les personnels de l'Éducation nationale de Seine-Saint-Denis, avec leurs organisations CGT-FSU-SUD éducation-CNT et les parents d'élèves sont engagés dans une mobilisation d'ampleur pour réclamer un plan d'urgence pour l'éducation dans le 93.

Le constat est accablant : les élèves du 93 perdent un an de scolarité du fait de la pénurie de personnels tandis que l'état des bâtiments accueillant les élèves est indigne.

Les cahiers de doléances remplis dans les établissements du département dressent un tableau alarmant : difficultés d'accès à la santé (40 % des établissements sans médecine scolaire ou infirmier-e), moins d'accès aux bourses (service social scolaire inexistant depuis parfois 3 ans), locaux insalubres (infestations de nuisibles dans 30 % des écoles), sous-chauffés (50 % des collèges et lycées).

Les droits élémentaires sont ainsi niés aux élèves de Seine-Saint-Denis tandis que les conditions de travail des personnels sont largement dégradées. Cette inégalité territoriale est inacceptable. Dans le département qui affiche le taux de pauvreté le plus élevé de France métropolitaine, il faut deux fois plus de moyens publics qu'ailleurs, pas deux fois moins.

Investir dans le service public, investir dans l'éducation ce ne doit pas être perçu comme un coût mais bien comme une richesse.

L'Union syndicale Solidaires salue la mobilisation exemplaire engagée dans l'unité syndicale et auto-organisée par les Assemblées générales.

L'Union syndicale Solidaires met en garde contre toute tentative de répondre aux revendications par l'intimidation, les sanctions et la répression. Elle apporte tout son soutien aux personnels en grève et aux parents mobilisés dans le département.